
番号
⑴あま市男女共同参画プラン令和5年度
実施状況について

⑵その他（令和5年度男女共同参画事
業）について

市の回答 備　考

1

出生数が年々減っている原因は色々とあ
ります。育てる自信がない、自分の時間
がなくなる、など。女性が抱えるこの様
な不安を払拭するには、周りの人たちの
協力体制をしっかりと作らなければなら
ないと思います。母子保険事業、障害保
育事業、病児後保育事業、男性の参加可
能事業などを実施している状況を把握
し、この会の重要性を感じました。

学校行事に男性の参加が増え、男女共同
参画の取組の成果が表れていると思いま
す。
男性の意識の変わり、育児、家事など協
力的になっている今、地域の行事、男女
共同参画推進事業を続けて、前向きに、
この様に企画し発信していくことの大切
さを強く感じます。

引き続き、男女共同参画推進事業を企画
し、発信してまいります。

南谷委員

2

男女共同参画＝大人ばかりの推進事業だ
けでなく、この国の未来である子どもた
ちにもう少し真剣に、大切に、眼を向け
てほしいと願うばかりです。選挙権のあ
る大人ばかりに視点が行く事業ばかり
で、宝である子ども達を蔑ろにならない
よう努めていただけることが望みです。
あと、私達も不勉強の点が多いので、勉
強会等がありますと助かります。

人権推進課では、子ども向け（高学年）
に男女共同参画学習資料を作成し、男女
が性別にとらわれることなく、お互いが
協力しあえる男女共同参画についての理
解を深めるため、市内小学校に配布して
おります。
また、委員向けに研修等を検討してまい
ります。

吉田委員
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3

今まで、コロナ渦により、いろいろ制約
がある中、数多くの取組と実践力に感服
致しました。
目標として、誰もが安心して暮らすこと
の出来る人創りに今後共、継続し、発展
することを期待しています。また、我々
も努力を惜しみなく実践することだと思
います。
男性も女性も同格で推進を願います。

引き続き、男女共同参画推進事業を企画
し、発信してまいります。

杉本委員

4
引き続き、積極的な取組が行われること
を期待します。

引き続き、男女共同参画推進事業を企画
し、発信してまいります。

近藤委員

5
バランスよく、時代に合った取組がされ
ていると思います。

引き続き、男女共同参画推進事業を企画
し、発信してまいります。

川原委員
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５　１頁
「令和５年度の事業予算が減っていま
す。」が気になります。全体を見ても省
内で今やっている事業を再掲している感
じです。もっと地域社会にアピールして
ほしいです。

５　１頁
令和４年度では「映画上映会」「セミ
ナー（県共催）」を実施ししており、令
和５年度事業では、上記事業を実施して
おらず予算が減額しております。
また、市民の方々に届くよう、市公式
ウェブサイト、SNS等活用し、周知徹底
に努めてまいります。

８　２頁
参加人数が少ないのが残念です。夏休
み、お祭りなどの場を借り、気軽に体験
でき、参加人数を増やしてほしい。

８　２頁
様々な事業、イベントを活用し、参加人
数の増加に努めてまいります。

25　３頁
スクールカウンセラーが、敷居の高いも
のになっていないか？
子ども達にとって学校内での居場所、身
近かな人、そんな存在であってほしい。

25　３頁
文部科学省では、平成7年度から「心の
専門家」として臨床心理士などをスクー
ルカウンセラーとして全国に配置してお
ります。
「子どもと親の相談員」と比べてより専
門性が高く、子どもが抱える学校生活の
悩みや不安、親が抱える悩みや不安に寄
り添い、解決に導いてくれる存在です。

角田委員6
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49　５頁
委員の選出が充て職になってないか？公
募、その事に関心のある人を登用、「会
長でなければいけない」等の制約はない
か？

49　５頁
あま市男女共同参画審議会規則第３条
「委員は、学識経験者その他市長が適当
と認めた者のうちから市長が委嘱す
る。」としており、「充て職になってな
いか？」「会長でなければいけない」等
の制約はありません。

176　２５頁
根絶には、暴力をしてしまう側へのアプ
ローチも大切ではないか。

176　２５頁
【子ども福祉課】
事象が起きてからの対応となっており、
暴力をしてしまう側への啓発等は、具体
的には行っておりません。
今後も、被害者も加害者もつくらない社
会にするための取組を推進してまいりま
す。

【人権推進課】
昨年度より、DV防止週間パネル展を市役
所で実施し、広いスペースを使用するこ
とにより、観覧者が増え、効果的な展
示・啓発が出来ております。
また、市役所東側広場、ガーデンブリッ
ジにてパープルライトアップを試行しま
した。
今後も、より効果的な展示・啓発に努め
てまいります。

角田委員6


